



Silkolene
SUPERIOR MOTORCYCLE OILS



NENNFORMULAR / ENTRY FORM

FUCHS SILKOLENE Motorrad Bergrennen Landshaag - St. Martin 10. - 12. April 2026

Fahrer / Rider

Co Pilot / Co Rider

Name

Name

Vorname

First name

Straße

Road

Geb. Datum

Date of birth

PLZ Ort

PLZ/City

Nationalität

Nationality

Bundesland

E-Mail

Mail

Telefon

Fon

Telefonnummer u. Name Kontaktperson am Renngelände

phone number and name from a person in the race area

☐ **Tageslizenz**
One event licence

☐ **Jahreslizenz:**
Year licence No.

☐ **FIM-Europe Lizenz:**
FIM-Europe License No.

Ausländische Fahrer benötigen für eine Tageslizenz bei Ausstellung vor Ort eine Freigabe ihrer FMN (z.B. DMSB)

Foreign drivers need a release of their FMN (for example DMSB) for a one event licence issued on event place

Bewerber / Competitor

Name

Name

Lizenz Nr.

Licence No.

Fahrzeug / Bike

Einzelstarter / Singlestarter

Marke

Marke

Type

Type

Klasse

Class

Bemerkung

Note

☐ European Hill Climb Championship - modern

☐ Österreichische Berg – Staatsmeisterschaft modern

☐ Übrige nur Veranstaltungswertung

☐ European Hill Climb Championship - historic

☐ Österreichische Berg – Staatsmeisterschaft historisch

Fahrzeug / Bike

Doppelstarter / Doublestarter

Marke

Marke

Type

Type

Klasse

Class

Bemerkung

Note

☐ European Hill Climb Championship - modern

☐ Österreichische Berg – Staatsmeisterschaft modern

☐ Übrige nur Veranstaltungswertung

☐ European Hill Climb Championship - historic

☐ Österreichische Berg – Staatsmeisterschaft historisch

Im Supermoto Pokal ist nur eine Nennung möglich. Dasselbe Motorrad kann sowohl in Supermoto Open als auch in Supermoto Pokal genannt werden. Generell sind max. 2 Klassen möglich.

In the Supermoto Pokal only one entry is possible. An entry for the same bike in Supermoto Open and Supermoto Cup is possible. In principle are max. 2 classes possible!

Der Unterfertiger erklärt hiermit durch Abgabe der Nennung die Bestimmungen der internationalen Sportgesetze der FIM, die nationalen Sportgesetze der AMF des ÖAMTC sowie der Ausschreibung zu kennen und sich denselben bedingungslos zu unterwerfen. Er verpflichtet sich mit der Abgabe der Nennung das Nenngeld in Höhe von €170 vor dem Nennschluss auf das Konto des MSC ROTTENEGG bei der Raiffeisenkasse Prambachkirchen, IBAN AT95 3443 7000 0002 4406 einzuzahlen.

The filler knows and accepts the rules of the International Sporting Code of the FIM, the Sporting Code of the AMF/ÖAMTC and the conditions of this reglementation. He is engaged to pay the entry-fee of €170 for all classes before the entry-deadline to the account number IBAN AT95 3443 7000 0002 4406 of MSC ROTTENEGG at Raiffeisenkasse Prambachkirchen.

Unterschrift Bewerber
Competitor

Unterschrift Fahrer
Rider

Ort/Datum
Place/Date

Informationen zum Ausfüllen des Nennformulars
Information about the entry form

- 1. Bitte füllen Sie das Nennformular vollständig aus und achten Sie auf korrekte Angaben.**
Please fill in the entry form correctly and check every information.
- 2. Es dürfen nur Bewerber mit gültiger Bewerberlizenz bzw. Bewerberlizenznummer angegeben werden!**
The competitor must have a valid competitor licence!
- 3. Teilnehmern mit einem Motorrad - Einzelstarter müssen nur das Feld für „Fahrzeug Einzelstarter“ ausfüllen. Nur Teilnehmer mit zwei Motorrädern – Doppelstarter müssen auch das Feld „Fahrzeug Doppelstarter“ ausfüllen.**
ACHTUNG: Bei Teilnehmern für beide Klassen - Supersmoto open und Supersmoto Pokal, welche nur mit einem Motorrad starten, müssen die Felder „Einzelstarter und Doppelstarter“ ausgefüllt werden.
Every rider with one bike – single starter has to fill in only the singlestarter bike. Only riders with two bikes have to fill in the doublestarter bike. An entry for the same bike in Supersmoto Open and Supersmoto Pokal is possible. In principle are max. 2 classes possible!
- 4. In der Tabelle „Klasseneinteilung“ finden Sie die Wertungsmöglichkeiten zur jeweiligen Klasse. Bitte füllen Sie diese korrekt aus!**
In table „class division“ you can find the possibility for classification. Please fill out these correctly!
- 5. Teilnehmer, die als Doppelstarter in den Klassen (Supersport und Superstock 600 bzw. Superbike und Superstock 1000) in der EHC – Europameisterschaft (Klasse Supersport bzw. Superbike) an den Start gehen, müssen das Motorrad mit dem für die EHC gewertet wird, bekannt geben.**
Riders, who starts in two classes „Supersport and Superstock 600 or Superbike and Superstock 1000“ in EHC – European Champion Ship (class Supersport and Superbike) have to fill in the bike with which they are ranked in EHC!
- 6. Sollten Sie Probleme beim Ausfertigen des Nennformulars haben, kontaktieren Sie uns.**
If you have some problems to fill in the entry form, please get in contact with us.

MSC ROTTENEGG
Weinzierlbruck 2
A-4731 Prambachkirchen

Telefon: +43 664 840 77 28
Mail: mscrottenegg@gmx.at
Webseite: www.bergrennen.at

7. 1. Nennschluss: 22. März 2026
1. Entry deadline: 22. March 2026

2. Nennschluss: 27. März 2026 (+ € 40,00)
2. Entry deadline: 27. March 2026 (+ € 40,00)

Klasseneinteilung / Wertungseinteilung <i>Class division / Classification</i>				
Klasse <i>Class</i>	EHC - Modern&Historic European Hill Climb Championship	ÖBM - Modern&Hist. Österreichische Berg Staatsmeisterschaft	Übrige nur Veranstaltungs- wertung	
Historisch Klasse 1a, 1b ,2, 3a, 3b, 4	X (FIM EUROPE Lizenz nötig)	X		
Historisch Klasse 5 (Renngespanne 5a, 5b, 5c):			X	
Youngtimer Open 750			X	
Youngtimer Open 1300			X	
Rennmaschinen - 125 ccm			X	
Rennmaschinen - 250 ccm/250 GP	X (FIM EUROPE Lizenz nötig)		X	
Rennmaschinen - 500 ccm			X	
Supersport 300	X (FIM EUROPE Lizenz nötig)		X	
Supersport	X (FIM EUROPE Lizenz nötig)	X		
Superstock 600 ccm	X (FIM EUROPE Lizenz nötig)	X		
Superstock 1000 ccm	X (FIM EUROPE Lizenz nötig)	X		
Superbike	X (FIM EUROPE Lizenz nötig)	X		
Special Bike - 1300 ccm			X	
Seitenwagen modern			X	
Naked Bike			X	
Supersmoto open	X (FIM EUROPE Lizenz nötig)	X		
Supersmoto Racer Pokal			X	